



BU: Das aja Resort Bad Saarow freut sich darauf, auch dieses Jahr wieder Geschenke an das Christoffelhaus zu übergeben. Fotos: aja Resorts

## **PRESSEINFORMATION**

Weihnachtsaktion für Kinder mit Behinderung am 29. November:

- Am 29. November stellt das aja Bad Saarow seinen Wunschbaum auf
- Rund 35 Kinder im Christoffelhaus freuen sich über Geschenkpaten

Bad Saarow/Fürstenwalde, 20. November 2024 – Behinderten Kindern und Jugendlichen ganz direkt eine Freude bereiten – darum geht es auch in diesem Jahr bei der Wunschbaumaktion des aja Resorts Bad Saarow. Aktuell sammelt das Hotel die Wünsche der Bewohner des Christoffelhauses in Fürstenwalde, die dort in Wohngruppen selbstbestimmt, umfassend gefördert und liebevoll betreut leben. Die Wünsche werden, mit Vorname und Alter des jeweiligen Kindes versehen, auf selbstgebastelte Sterne verteilt, die das Hotelteam am 29. November am festlich dekorierten Wunschbaum in der Lobby aufhängt.

"Unsere Gäste können die Sterne für jeweils 15 Euro erwerben, wir besorgen dann die Geschenke und verpacken sie. So kann man den Kids ganz unkompliziert und direkt eine Freude machen", sagt Hoteldirektorin Annika Gutzmann. "Wir waren im letzten Jahr überwältigt von der Hilfsbereitschaft und Anteilnahme der Hotelgäste, aber auch der Nachbarn und Besucher unseres DaySpas. Selbstverständlich konnten allen Kindern ihre Weihnachtswünsche erfüllt werden."

Für den 19. Dezember lädt das Hotelteam die kleinen Gäste mit ihren Betreuerinnen und Betreuern zu einem Weihnachtsnachmittag in das Restaurant des aja Resorts ein. Die Mitarbeitenden singen zur Begrüßung Weihnachtslieder mit den Kindern, im Anschluss überreicht der Weihnachtsmann die Geschenke.

"Dieser Tag ist für uns eine Herzensangelegenheit. Wir haben die Tradition im letzten Jahr wiederaufleben lassen und freuen uns auf einen fröhlichen und besinnlichen Nachmittag mit den Kids." Im vergangenen Jahr konnte das aja Resort auch einen Spendenscheck für Anschaffungen im Christoffelhaus überreichen.

## Bildmaterial zur Pressemitteilung finden Sie hier.

## Das Christoffelhaus - ein Angebot der Samariteranstalten

Am ruhigen Stadtrand von Fürstenwalde, etwa 2,5 km von der Zentraleinrichtung der Samariteranstalten entfernt, befindet sich das Christoffelhaus. Dort leben 31 Kinder und Jugendliche in fünf Wohngruppen. Aufgenommen werden Kinder zwischen vier und 16 Jahren. Die großzügigen Außenanlagen laden zum Spielen und Toben ein. Das Haus ist komplett ebenerdig zugänglich. Jede Wohngruppe verfügt über eine eigene Terrasse. Ziel der Förderung im Christoffelhaus ist es, Kinder und Jugendliche so zu unterstützen, dass sie lernen, ihre eigenen Möglichkeiten zu nutzen. Dabei ist neben der Anbahnung lebenspraktischer Fähigkeiten besonders die Förderung kommunikativer und sozialer Fähigkeiten wichtig. Wohnen im Christoffelhaus bedeutet Wohlfühlen, Geborgenheit, Freude, miteinander fröhlich sein und feiern - und auch die Hürden des Alltags gemeinsam zu meistern. Weitere Infos: www.samariteranstalten.de/christoffelhaus

## aia Hotels

2013 von der Deutschen Seereederei gegründet, steht die Marke aja für eine neue Form des erdgebundenen Urlaubs in Europa, die Gäste aller Generationen anspricht. Moderne Ferienresorts in Top-Destinationen beantworten die große Nachfrage nach Wellness- und Erlebnisurlaub im eigenen Land. Großzügige und moderne Zimmer, Restaurants, Bars und weitläufige SPA-Landschaften mit Innen- und Außenpool, Sauna- und Fitness-Bereich machen den aja-Urlaub das ganze Jahr über zu einem wettersicheren Erlebnis. 2015 eröffnete das aja Resort in Bad Saarow. Weitere Infos: www.aja.de

aja Resort Bad Saarow Am Golfplatz 2, 15526 Bad Saarow

Telefon: +49 (0)33631 402-2525

Pressekontakt: Michaela Störr

Telefon: +49 (0)40 300322-135 E-Mail: m.stoerr@dsr-hotelholding.de